



2015 ~ 2016 年度  
R I テーマ

Be a gift to the world  
世界へのプレゼントになろう

世界へのプレゼントになろう

国際ロータリー会長

K. R. ラビンドラン (国籍・スリランカ)

2720 地区

## 別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分  
ところ 別府亀の井ホテル 〒874-0936 別府市中央町5-17  
TEL (0977) 22-3301 FAX 21-1232  
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F  
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000  
FAX (0977) 23-9019  
<http://www.beppu4rc.jp/chuo/>  
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	平野 教康	理事	西馬 良和	役員	会長	平野 教康	S A A	前田 哲矢
〃	梶原 和朗	〃	村津 忠久	副会長	梶原 和朗	直前会長	前田 哲矢	
〃	後藤 隆	〃	亀井 孝	幹事	佐々木久宜			
〃	森園 伸也			会計	衛藤 秀子			

VOL. 28 - 38  
2016 年 4 月 26 日

## 第 1277 回 例会

会報委員長 堀 由美

◆点 鐘 12 : 30

◆R S 四つのテスト

◆唱 歌 砂山

◆ビジター 安藤 康夫 (別府 R C)  
中村 光 (別府北 R C)

◆出席報告 委員長 衛藤 秀子

本日	会 員 総 数	28 名
	出 席 者	18 名
	事前メイクアップ	1 名
	理 事 会 承 認	1 名
出 席	出 席 免 除	3 名
	欠 席 数	5 名
	出 席 率	75 %
前々回の訂正	出 席 率	66.67 %
	事後メイクアップ	3 名
	理 事 会 承 認	1 名
	出 席 免 除	3 名
4/12	修 正 出 席 率	83.33 %

連 続 - 回  
通 算 750 回 100 %

### 会長の時間

会長 平野 教康

皆さん、こんにちは会長の平野です。

熊本県、大分県で地震がありました。

第3グループも別府市と由布院町が被災しました。皆で助け合いしましょう。

本日は、先般熊本で行われた地区大会に参加された会員様の発表会です。

よろしく願いいたします。

### ・メイクアップ

事前 前田 (近隣7 R C 親睦ゴルフ)

事後 平野(英)、堀 (別府東)

森園 (近隣7 R C 親睦ゴルフ)

欠席 西林、大島、佐々木、中尾、森園

理事会承認 森

出席免除 溝部、河村、木村



幹事報告

佐々木久宜

一母子の健康月間一

1. 本日の卓話

「地区大会報告」地区大会出席会員より

2. 第6回臨時理事・役員会報告（平成28年4月21日（木）<持ち回り>）

審議事項

- 1) 「熊本地震被災者義援金協力」の件。※承認（一人10,000円の協力）  
野田三郎ガバナー、地区幹事が被災されたことを受け、RI第2720地区は、前田眞実ガバナーエレクトが被災者支援の代行を務める為、ガバナーエレクト事務所に「ロータリー熊本地震総合支援室」を設置し、協力要請が届きました。
3. 4月20日（水）11：00～ホテル白菊に於いて「大分第3グループ会長・幹事会」が開催され、平野教康会長が出席致しました。
4. 4月24日（日）9：00～城島高原ゴルフクラブに於いて「別府市近隣7RC合同親睦ゴルフ大会」が開催され、当クラブは団体戦で準優勝致しました。尚、18：00～かなわ荘に於いて懇親会が開催されました。尚、熊本地震チャリティーで集まった義援金は集計後、ご報告致します。  
出席者：平野英壽、亀井 孝、森園伸也、梶原和朗、近藤賢司、前田哲矢、土谷昌志 各会員

5. 委員会報告

○ロータリー探求No.541「再び、わたしの信  
奉する「ロータリー哲学」について」

鳴海淳郎初代会長より

6. お祝い

結婚記念日 亀井 孝会員（4月29日）

※ご自宅にお花が届きます。

7. 次回例会の予定

5月3日（火）の例会は法定休日（憲法記念日）の為、休会

5月10日（火）の例会は、通常例会にて「ゲスト卓話」予定

8. 本日の回覧

① 自衛隊父兄会より「おやばと」

9. 本日の配布

① 週報No.1276

② ロータリー探求No.541「再び、わたしの  
信奉する「ロータリー哲学」について」

鳴海淳郎初代会長より



**スマイルボックス 委員長 近藤 賢司**

○梶原会員

4月24日、親睦ゴルフ大会に出席された皆さん、おつかれさまでした。なんと全体の2位をいただきました。来年も入賞めざして頑張りましょう。

○衛藤会員

今日は中村様、安藤様、ようこそお越し下さいました。

どうぞごゆっくりなさって下さい。

○村津会員

テレビが繰り返し、「熊本、大分大地震」を放映されるので、全国の友人から電話や見舞いが届きます。

感謝してスマイル。

○土谷会員

先日の熊本、大分地震は大変でした。皆さんは大丈夫でしたか。被害を受けられた方々にお見舞い申し上げたいと思います。近い将来の復興を願ってスマイル！

○平野(英)会員

亀ちゃんに恐喝されて3000円スマイルします。嘘です。熊本でもらったゴルフの賞品です。気持ち良くスマイル。

又、今日は中村さん、安藤さん、中央RCへようこそ。親睦合唱祭がんばって下さい。

○近藤会員

別府近隣7ロータリークラブのゴルフ大会の親睦表彰式がかなわ荘であり、終了してから鉄輪の夜の街を土谷さんと2軒はしごしました。2軒目の店を土谷さんにおごってもらったので浮いたお金でスマイル！

**地区大会報告 平野 教康**

当クラブ会長として熊本地区大会に参加しました。

大会に同じクラブの方たちと参加し夜の懇親会、ゴルフととても楽しかったです。大会やイベントを通じて皆さんと交流できるのがとても良いことと思います。以上です。

**地区大会報告 後藤 隆**

**地区大会に出席して**

熊本での地区大会に参加しました。

会長代理やパストガバナーの話を聞きましたが、あまり心に残る話はありませんでした。

近藤会員と震災前で桜満開の熊本城を散歩したことが思い出されます。

次回の地区大会に期待しましょう。

**地区大会報告 平野 英壽**

3月26日熊本の地区大会に行ってきました。

朝5時30分に梶原会員に迎えにきていただき、何人かのメンバーと一緒に行きました。

お花見気分地区大会に臨みました。

朝、早起きしたので会場ではうつらうつらして参加していました。

しかしながら、国際ロータリー会長代理 李東建の通訳を介しながらの挨拶の中での「ロータリーは変化し進化し続ける組織です。世界が変わる中、ロータリアンは自身の存在意義を忘れずこの変化を受け入れ、体現し対応していかなければならない」と仰った言葉が心に焼き付いています。



また、野田ガバナー年度の最後の集大成の頑張る姿が印象的でした。

次の日はゴルフで雨の中、寒さの戦いに敗れ無念のボロボロスコアで終わりましたが、帰り道、阿蘇の一の宮町で買った馬肉が大変美味しかったです。

そして地区大会の感動冷めやらぬ時に、熊本・大分大震災にて、多くのロータリアンの方も被災されたのではないかと皆様のご無事を案じるばかりであります。

特に熊本県ロータリークラブの方々の一日も早いご復興と、皆様のご健康を心からお祈り申し上げます。

#### 地区大会報告

梶原 和朗

今年の地区大会は熊本の崇城大学市民ホールで開催されました。

気温、天気ともに最高でした。

登録したロータリアンにはクマモン入り特性バッジがあり、さっそく付け、かなり記念になりました。

大会も盛大に開催され、思い出深い大会になりました。

それから約3週間後、今回の震災があり熊本のシンボルでもある、熊本城や阿蘇神社の崩落、そして2720地区の全ロータリアンが被災しました。

今だからこそ、ロータリアンが力を合わせて復興に向けてがんばる時ではないでしょうか。

#### 地区大会報告

近藤 賢司

社会国際奉仕委員会は分科会で、別府北ロータリークラブの成果（グローバル補助金で透析の機械をタイに送った）を紹介し、地区補助金とグローバル補助金を使った奉仕活動で資金を使ってくれと呼びかけるだけで大雑把な分科会であった。質疑応答の時間も少なかった。